ment trompé. Il eut été plus avantageux d'exiger une taxe de trois a quatre piastres pour la vente de la pondre, que demander une somme aussi ronde que celle de vingt piastres. Le résultat obienu a été que pas un seul marchand des comtes de Kamoura-ka et de Temi-couata n a consenti a prendre une license

Je suis un de ceux qui croient les taxes nécessaires; mais

ie les vondra e dans les limites du raisonnable.

à la protection des oiseaux, et qu'elle permet parfois aux loops de ne pas être derangés lorsqu'ils se trouvent au milieu d'un bean troupeau de moutons.

Quant à une autre taxe de dix piastres imposée aux maisons de pension, je ne la trouve pas très avantageuse, surtout poul ceux qui ne peuvent se donner le luxe de voyager dans les

char- Pullman.

Plus d'un voyageur a déjà en à souffeir de la mise en exéention de cette nouvelle loi Je suggérerais aux membres de la législature, maintenant en Session, de faire un petit voyage pendant les vacences de Noël dans les comtes de Temiscocata et de Kamonra-ka, et je puis garantir qu'a leur retour ils sentiront le beroin de faire quelques changements a cette loi. Les inconvenients qu'ils auront à subir nous exempteront la peine de pétitionner la Législature afin d'obtenir l'abolition de la la Ferme modèle attachée à l'Eco'e d'agriculture de Ste. taxe imposee aux propriétaires de maisons de pension.

UN VOYAGEUR.

#### Production considérable du beurro

Le Pratical Farmer du mois d'août nous rapporte un fait remarquable qui prouve une fois de plus les avantages qu'on pent obtenir d'un choix judicieux des vaches laitières,

Nons traduisons :

Notre ami M. C. B. Léonard près de Woodbury, N. J., pos Fêde un troupeau de donze vaches dont la moitie a eté elevée dans la localité et provient de la race d'Alderney et de quelques antres races améliorées. Ces vaches ont donné en moyenne, pendant la dernière saison 281 lbs. de bearre par tête. Les veaux furent vendus \$4.50 chacun e; le lait de chaque vache évalue a \$20. En estimant le bentre a 15 centins, le produit brut de chaque vache fut donc de \$42.15. Aucun compte regulier n'a été tenu sur la quantite de la nourriture donnée; mais il nous en a été promis un pour l'année presente et en meme temps un rapport comparatif du profit net par vache d'une vacherie voisine dans laquelle on a aussi tenu un compte exacte de la nourriture donnée et du lait vendu.

Mais il y a, dans la pratique de M. C. B. Léonard, un point particulier sur lequel nous avons déjà appelé l'attention de nos lecteurs; savoir que l'action de stimuler une vache jusqu'à son plus haut degré de production n'est pas nécessairement un procedé épuisant pour la vache, pourvu que la nonrriture soit, en qualite et en quantité, capable de soutenir en même temps

la nutrition du système.

La pratique de M. C. B. Léonard consiste à bien nourrir ses vaches en toutes saisons, hiver et été, et à exciter leur appétit en changeant de pâturage on d'aliments de temps en temps d'après ce principe " que plus on met de grain dans la trémie, plus on en retire de farme. " Il donne du son et de la farme, même au pâturage et quelquefois des racines, telles que patates crues quand elles sont abondantes, et il les trouve specialement

**avantageuses** 

Cette méthode d'alimentation continue, dans le but d'obtenir le plus fort rendement de lait, peut être considérée comme faisant partie du système de culture amélioree dont ce journal a tonjours eté le chaud partisan. C'est un placement de capital dans l'industrie agricole préferable à ceux que l'on pourrait faire an dehors. Nous ne doutons pas que ce système ne soit lucratif la production moyenne de 281 lbs. de beurre par vache est nont un troupeau de 12 vaches le plus fort rendement dont nous Syons encore entendu parler en Amérique et en Europe. On peut ontierement se fier a l'exactitude de ce rapport, il attirera sans doute l'attention de tous les proprietaires de vaches lainères, et leur montrera tout ce qu'on peut obtenir d'un judicieux sy stème de stimulation sans épuisement et sans affaiblissement. dans un demiard d'eau. S'ils est nécessaire recommences au

## **A**mmigration française

Nous apprenons par l'Echo de Lévis que M. Vannière, agent d'immigration française, a obtenu du gouvernement un lot de terre considerable comprenant trois townships, dans les comtés de Dorchester et de Beauce, le long de la ligne que doit snivre le chemin de Lévis et Kenébec. Il fera constroire, dans le courant de l'hiver 200 maisons pour recevoir au prin-Il peut se faire que la taxe sur la pondre ait son utilité quant temps autant de familles qui se grouperont de manière à former deux petits villages. Les 6 nigrés travailleront pendant l'ète a la culture de leurs terres et l'hiver ils se livrerout a différentes industries.

#### Petite chronique

Notre dernière chronique nous a valu de la part des cultivateurs de nombieux avis constatant la bonne venue et la bonne conservation des patates cultivees sur les terres avoisinant le rivace de la mer.

Les principes que nous avons énoncés dans notre dernier numero, étaient basés sur un fait que nous avions vu de nos

Le Révd. Achille Vallée, stant l'année dernière directeur de Anne, voulut in tire en pratique les enseignements des anteurs agricoles sor l'heureuse influence du set dans la custore des patates. Il fit ensemencer en patates préd de quatre arpents de terre situes sur les bords du fleuve dont l'eau est fortement salee vis-a-vis Ste. Anne.

Les reproches ne los facent pas épargnés, et les prophètes ne manquerent pas de lui prédire une deconfiture complete. La routine ne pouvait so if ir une telle innovation et elle traita de bevue la demonstration la plus parfaite d'une culture intelligente. Cet automne, les critiques furent obligés d'abaisser pavilion et les prophètes n'eurent pas les rieurs de leur côté.

Le succès de cette experience a été complet : abondance et bonne conserva ion des produits, rien n'a manque. C'est alors ene nous avons cru devoir en donner connaissance à nos lecteurs et en tirer les conséquences propres à aménorer la culture importante des patates.

Anjourd'hui, des feits nouveaux viennent corroborer nos avancés et nons remercious les personnes qui ont pris la peine

de nons faire connaître ces faits.

Tont cela prouve qu'un léger salage appliqué au fumier ou a ix champs destines aux patates non-seulement empêche la pourriture, mais encore augmente extraordinairement la pro-

Le sel ne coûte pas cher et il en faut une très-petite quantité. C'est donc une amelioration à la portee de tout le monde, L'année prochaine, nous aurous sans doute de nombreux succès à enregistrer.

# RECETTES

### La colique des chevaux

Dans cette maladie, il est mieux de prévenir que de guérir. La colique peut être prevenue par les soins dans l'alimentation. Quand on emploie du fourrage vert succulent, tels que les feuilles et les têtes de ble-d'Inde vert, la colique est commune. Elle est causée par l'accum ulation des gaz dans l'estomac et les intestins, ces gaz soit profuits par la fermentation de la nourriture. Ils se prodaisent encore lorsqu'on permet de boire trop librement de l'ean froide, aux chevaux fatignes ou épuises par le travail. Donnez les aliments succulents en petite quantité jusqu'à ce que l'animal y soit accontumé. Donnez a boire souvent et pen a la fois, mais jamais immédiatement avant ou après le repas. Si le cheval est très-altere ne donnez pas plus de la moitie d'un sean d'eau à la fois et laissez passer 15 minutes avant de le faire boire une seconde ou une troisieme fors jusqu'a ce qu'il soit satisfait. Si cependant, il est attaque de la colique, donnez-lui 2 onces d'esprit de sel doux (acide muriatique etendo d'eau) et 1 once de teinture d'opium